

> Zur Sache

News for Fans

Der Alpen Grand Prix 2009 findet am Freitag, dem 16. Oktober mit Beginn um 20.30 Uhr im Kursaal in Meran statt. Wer mit dabei sein und Ernst Holzmann vor Ort unterstützen will, sollte sich beeilen. Erfahrungsgemäß herrscht um die rund 1.000 Eintrittskarten immer ein „G’riß“. Für Fangruppen gibt’s ermäßigte Eintrittskarten. Diese können ausschließlich bei der Agentur „top music & event“ per E-Mail unter der Adresse christian.lanz@tin.it bestellt werden. Alle weiteren Informationen über den Bewerb sowie über den Kartenvorverkauf gibt es im Internet unter der Adresse www.showevent.it



Alpen Grand Prix in Meran: Ernst Holzmann ist dabei!

Der Schlagersänger aus Götzens trifft auf internationale Konkurrenz

Der Höhenflug von Ernst Holzmann ist nicht aufzuhalten: Am 16. Oktober nimmt er an einer internationalen Musikveranstaltung in Südtirol teil.

GÖTZENS (mh). Der internationale Alpen Grand Prix zählt nach dem Eurovisionswettbewerb zum bedeutendsten Autorenbewerb in der Sparte „Schlager und Volksmusik“. Dass diese Veranstaltung, an der Teilnehmer/-innen aus der Schweiz, aus Deutschland, Südtirol und Österreich mit dabei sind, immer mehr Beachtung erlangt, zeigen zahlreiche Bewerbungen von bekannten Komponisten, Textern und Interpreten. Wer als Sieger von der Bühne geht, entscheidet eine internationale Fach-



Ernst Holzmann startet beim Alpen Grand Prix für Österreich. Fotos: Hassl

jury aus Vertretern der Bereiche Komponisten, Texter, Musiker, Musikredakteure und Promoter. Ernst Holzmann vertritt Österreich in der Sparte „Volkstümlicher Schlager“ mit dem Titel

„Wenn es Nacht wird in den Bergen“ (Komp. und Text: Michael Egerer). „Es ist für mich eine Ehre und ich würde mich freuen, wenn mich viele Fans in Meran unterstützen würden“, so der Sänger.